

CHRONIQUE DIOCÉSAIN ET PROVINCIALE.

ITINÉRAIRE DES VISITES PASTORALES DE SA GRANDEUR MGR. DE
MONTREAL.

26 mai, Saint-Luc; 26 mai, Sainte-Marguerite de l'Acadie; 27 mai, Saint-Valentin; 28 mai, Saint-Jean; 3 juin, Sainte-Philomène; 4 juin, Saint-Urbain; 9 juin, la Nativité de Laprairie; 10 juin, Saint-Constant; 11 juin Saint-Philippe; 11 juin, Saint-Jacques le Mineur; 12 juin, Saint-Lyprien; 13 juin, Saint-Bernard de Lacolle; 16 juin, Saint-Joachim de Châteauguay; 17 juin, Saint-Isidore; 18 juin, Saint-Rémi; 19 juin, Sainte-Clotilde; 19 juin, Saint-Michel; 20 juin, Saint-Edouard; 21 juin, Saint-Patrice de Sherrington; 22 juin, Saint-Romain d'Hemmingford; 25 juin, Sainte-Martine; 26 juin, Saint-Sacrement à Howick; 26 juin, Saint-Jean Chrysostome; 27 juin, Saint-Antoine, Abbé; 28 juin, Saint-Patrice d'Hinchinbrooke; 29 juin, Saint-Malachie d'Ormstown; 30 juin, Saint-Joseph d'Huntington; 1 juillet, Sainte-Barbe; 1 juillet, Saint-Anicet; 2 juillet, Saint-Agnès de Dundee; 3 juillet, Saint-Régis; 4 juillet, Saint-Michel de Vaudreuil.

La visite est remise à l'automne pour les paroisses de Contre-cœur, Verchères, Sainte-Théodosie, Varennes, Sainte-Julie, Boucherville, Longueuil, Saint-Hubert, Saint-Bruno, Saint-Basile, Chambly, Saint-Timothée et Sainte-Cécile.

Jendi, 1er mai, à l'occasion du onzième anniversaire du sacre de Sa Grandeur Mgr. E. C. Fabre, il y eut messe pontificale dans la chapelle du Grand Séminaire. Sa Grandeur était assistée des MM. du séminaire.

La messe, en plain chant ordinaire, fut rendue d'une manière très solennelle; les suaves accents du chant grégorien, avec cette masse puissante de voix, produisaient un effet très saisissant.

Dimanche, 4 mai, Sa Grandeur Mgr. E. C. Fabre conférait le sacrement de confirmation dans la chapelle du pénitencier à Saint-Vincent de Paul. Il y eut d'abord vêpres, auxquelles officiait Mr. l'abbé Verreau. Cet office fut suivi d'une explication, en anglais, du sacrement de la confirmation par Mr. l'abbé Donnelly.

Sa Grandeur a ensuite adressé la parole aux détenus, après quoi il fut procédé à la cérémonie.

Dix-sept prisonniers se présentèrent aux pieds de l'évêque pour recevoir ce sacrement.

Le tout se termina par un salut solennel, la bénédiction étant donnée par Sa Grandeur, assistée de MM. Coutu et Verreau.

Samedi, jour de la fête de l'Invention de la Sainte-Croix, les Sœurs Grises ont célébré la fête du titulaire de leur église. A cette occasion une grande messe a été chantée; Mr. Côtin, supérieur du